



PROJET D'ORDRE DU JOUR
SÉANCE RÉGULIÈRE DU 14 DÉCEMBRE 2024

MISE EN GARDE : Il n'y a aucune obligation pour le conseil de débattre des sujets énumérés sur ce projet d'ordre du jour. Ce projet étant sujet à modification avant le début la séance. Un, ou plusieurs sujets pourraient en être retirés et d'autres pourraient y être ajoutés.

Ouverture de la séance

- 1. Adoption de l'ordre du jour**
- 2. Adoption des procès-verbaux**
 - 2.1 Séance ordinaire du 9 novembre 2024
- 3. Affaires courantes**
 - 3.1 Annonces
 - 3.2 Correspondances
 - 3.3 Suivi de la dernière séance
 - 3.4 Période de question (30 minutes)
- 4. Finances et Administration**
 - 4.1 Ratification du journal des déboursés et autorisation des comptes à payer
 - 4.2 Code d'éthique – dépôt de l'extrait du registre des déclarations des membres du conseil relatives aux dons de plus de 50\$
 - 4.3 Dépôt des déclarations des intérêts pécuniaires
 - 4.4 Adoption du calendrier des séances du conseil pour l'année 2025
 - 4.5 Avis de motion – Règlement 290 établissant les taux de taxes générales et spéciales pour la Ville de Barkmere pour l'année 2025
 - 4.6 Rapport du Comité consultatif du chemin des Jésuites - dépôt
 - 4.7 Fermeture de l'hôtel de ville pendant la période des Fêtes
 - 4.8 Nomination d'un représentant sur le comité consultatif en sécurité incendie à la Ville de Mont-Tremblant
 - 4.9 Demande au ministre de la sécurité publique
- 5. Environnement**
 - 5.1 Rapport d'activités par le conseiller Jake Chadwick
- 6. Urbanisme**
 - 6.1 Dépôt du rapport du directeur général
 - 6.2 **Règlement 282** - modifiant le règlement # 200 Plan d'urbanisme – Dépôt et adoption du règlement
 - 6.3 **Règlement 283** - modifiant le règlement DE ZONAGE #201– Dépôt et adoption du règlement
 - 6.4 **Règlement 284** - modifiant le règlement de lotissement #202 – Dépôt et adoption du règlement
 - 6.5 **Règlement 285** - modifiant le règlement de construction #203 – Dépôt et adoption du règlement
 - 6.6 **Règlement 286** - modifiant le règlement sur les permis et certificats # 204 – Dépôt et adoption du règlement
 - 6.7 **Règlement 287** - modifiant le règlement sur les PIIA #206 – Dépôt et adoption du règlement
 - 6.8 **Règlement 288** - modifiant le règlement de zonage #201 – Retrait du processus d'adoption
- 7. Infrastructures et services**
 - 7.1 Contrat de cueillette et transport des matières

DRAFT - AGENDA
REGULAR MEETING OF DECEMBER 14TH, 2024

CAUTION:
The Council is under no obligation to discuss the items outlined in this draft agenda. This draft is subject to modification prior to the meeting. One or more items may be removed and others may be added.

Opening of the sitting

- 1. Approval of the agenda**
- 2. Adoption of the minutes**
 - 2.1. Regular meeting held on November 9th, 2024
- 3. Current business**
 - 3.1. Announcements
 - 3.2. Correspondence
 - 3.3. Follow-up from last meeting
 - 3.4. Question period (30 minutes)
- 4. Finance and Administration**
 - 4.1. Ratification of disbursement journal and authorization of accounts payable
 - 4.2. Code of ethics – Presentation of the extract from the public register of donations over \$50
 - 4.3. Filing of statements of pecuniary interest
 - 4.4. Adoption of the 2025 Council Meeting Schedule
 - 4.5. Notice of motion – Bylaw 290 establishing general and special tax rates for the town of Barkmere for the year 2025
 - 4.6. Report of the Jesuites Road advisory committee – filing
 - 4.7. Closure of the town hall during the Holiday Season
 - 4.8. Appointment of a representative to Mont-Tremblant's fire safety advisory committee
 - 4.9. Request to the minister of public security
- 5. Environment**
 - 5.1. Activities report by Councillor Jake Chadwick
- 6. Urban Planning**
 - 6.1. Tabling General Manager's report
 - 6.2. **By-law 282** - modifying by-law # 200 Urban Plan – Tabling and adoption of the bylaw
 - 6.3. **By-law 283** - amending ZONING BY-LAW #201 - Tabling and adoption of the bylaw
 - 6.4. **By-law 284** - amending Subdivision By-law #202 - Tabling and adoption of the bylaw
 - 6.5. **By-law 285** - modifying construction by-law #203 - Tabling and adoption of the bylaw
 - 6.6. **By-law 286** - amending the Permits and Certificates By-law #204 - Tabling and adoption of the bylaw
 - 6.7. **By-law 287** - modifying the PIIA by-law #206 - Tabling and adoption of the bylaw
 - 6.8. **By-law 288** - amending zoning by-law #201 - Withdrawal from the adoption process
- 7. Infrastructure and Services**
 - 7.1. Contract for the collection and transport of

résiduelles (conteneurs)

7.2 Contrat de cueillette et transport des matières résiduelles (porte à porte)

7.3 Contrat d'excavation pour conteneurs semi-enterrés : approbation d'extra

8. Loisirs et culture

8.1 Remboursement des frais de loisirs en vertu de la politique sur les inscriptions à des activités de loisirs

9. Affaires légales

10. M.R.C. et affaires régionales

10.1 Dernier conseil des maires

11. Levée de la séance

residual materials (large containers)

7.2. Contract for the collection and transport of residual material (door to door)

7.3. Excavation contract for semi-buried containers: approval of extra

8. Leisure and Culture

8.1. Reimbursement of recreation fees under the recreation registration policy

9. Legal Business

10. R.C.M and Regional Business

10.1. Latest Mayors' Council

11. Meeting adjournment